

5. Kreisklasse Jungen 19 (Frühjahr)

TTC Hohenstein-Zersen V : TSV Hachmühlen III
Dienstag, 06.02.2024, 18:00 Uhr

Hillebrand tütet den Sieg für den TSV Hachmühlen III ein

Das war nichts für schwache Nerven: Mit 6:3 in den Spielen und 20:10 in den Sätzen gewannen die Spieler vom TSV Hachmühlen III ihr Auswärtsspiel in der 5. Kreisklasse Jungen 19 (Frühjahr) gegen den TTC Hohenstein-Zersen V. 110 Minuten lang wurde am Dienstag mitgefiebert, ehe Jan Hillebrand den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte. Die Gäste profitierten auch davon, dass die Heimmannschaft in ihrem 3. Saisonspiel mit 3 Ersatzspielerinnen antreten musste.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführerinnen ging es los. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Kalus / Grotehans letztlich auf Lager, um Hillebrand / Schlotthauber final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 4:11, 10:12, 9:11. Da war final wirklich nichts zu holen. Fast verloren schien das Spiel von Carlotta Skoruppa gegen Aaron Musch, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Carlotta Skoruppa jedoch die richtige Taktik gegen den als etwa gleichspielstark eingeschätzten Gegner gefunden und siegte im Entscheidungssatz. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Tamara Pfohl, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Jan Hillebrand verlor. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 1:2. Trotz 1:0 Satzführung verlor Sophie Liebich ihr Spiel gegen Aaron Musch letztlich mit 1:3. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 3, der erst nach 36 Bällen endete und von Liebich verloren wurde. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holte Tamara Pfohl beim 3:0 gegen Jannik Schlotthauber. Ohne Satzgewinn für Carlotta Skoruppa verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Jan Hillebrand. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 2:4. Die siegbringende Taktik fehlte Sophie Liebich bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Jannik Schlotthauber von Beginn an. Tamara Pfohl hatte, entgegen der im Vorhinein als ausgeglichen eingeschätzten Partie, dann gegen Aaron Musch bei ihrem 3:0 dagegen wenig Schwierigkeiten. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte hingegen Sophie Liebich letztlich im Repertoire, um Jan Hillebrand final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTC Hohenstein-Zersen V nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den Tuspo Bad Münde V am 07.02.2024 zu punkten. Die Mannschaft des TSV Hachmühlen III wird nach nun 3 Siegen in Serie versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TuS Bad Pyrmont V am 13.02.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTC Hohenstein-Zersen V

Doppel: Kalus / Grotehans 0:1

Einzel: C. Skoruppa 1:1, T. Pfohl 2:1, S. Liebich 0:3

TSV Hachmühlen III

Doppel: Hillebrand / Schlotthauber 1:0

Einzel: J. Hillebrand 3:0, A. Musch 1:2, J. Schlotthauber 1:1